

La Universidad empieza el curso pendiente de contratar interinos

A. G. P. miugr 23 septiembre 2014
00:35

Las escuelas y facultades de la Universidad de Granada (UGR) se llenan hoy de nuevo. Comienzan las clases para alumnos y para profesores. Será un año académico diferente. El rector de la institución universitaria granadina, Francisco González Lodeiro, dijo ayer que «no hay ninguna novedad especial». Si bien, será un curso repleto de estrenos en infraestructuras y en el que primará también una convocatoria de elecciones a rector. No es un año más.

La Universidad granadina es una maquinaria que mueve a miles de personas -alumnos y trabajadores- y una empresa de primer orden en la comunidad autónoma y en la provincia está a la cabeza. En lo que se refiere al número de estudiantes, quedan plazos de matrícula abiertos. Por el momento, en nuevo acceso, en la primera fase, se han matriculado 9.353 alumnos, 150 menos que en 2013 en esta misma fase. Está pendiente aún todo el proceso de la segunda fase.

En lo que respecta al global de estudiantes -desde segundo en adelante-, González Lodeiro señaló que «el ritmo de matrículas es muy similar al año pasado». Al pago fraccionado, en el sistema que facilita la Junta de Andalucía, según el máximo mandatario de la UGR, ha accedido un número no muy importante de alumnos. Al modelo que ofrece la propia Universidad granadina, ocho plazos, es algo mayor la cifra de estudiantes.

En relación al profesorado, González Lodeiro señaló que están pendientes de la contratación de docentes interinos (unos setenta). En el personal de administración y servicios no habrá «incidencia» porque la tasa de reposición es cero.

Lo Más

[lo más 50](#)

En este asunto, se espera a los presupuestos y que el Gobierno diga qué pasará con la tasa de reposición. Si se aumenta o si se elimina y desaparece que «sería lo deseable». La Universidad granadina está pendiente, además, del contencioso que mantiene con Hacienda, que llevó a los tribunales la convocatoria de plazas de profesor titular y catedrático. «Estamos trabajando y argumentando con Educación y Hacienda para llegar a un acuerdo y que se retire el contencioso», informó.

«Será un curso corto. Empezamos ahora y terminados en mayo», dijo González Lodeiro al ser preguntado. En mayo será cuando haya elecciones. Se termina en mayo el mandato, pero las clases y curso continúa al igual que la obras, aunque antes se habrán inaugurado y abierto nuevos centros.

Como informó este periódico Ciencias de la Salud comienza hoy las clases en su antiguo edificio. Se trasladará al PTS a mediados de octubre. Arquitectura se irá al Campo del Príncipe, al antiguo Hospital Militar, a lo largo del curso. Ciencias Económicas comienza hoy sus clases en el nuevo módulo.

Será un curso intenso, aunque en cuanto a protestas y manifestaciones se espera que sea más tranquilo. El rector aprovechó para destacar las políticas de empleo, becas. del equipo de gobierno de la UGR para que los estudiantes no tengan que abandonar sus estudios por problemas económicos.

Hoy comienzan las clases y el viernes la presidenta de la Junta estará en el Hospital Real en la inauguración oficial del curso universitario.